

Precio del petrolero se ubica a máximos de dos meses



La Habana, 28 jul (RHC) la disminución de las existencias de crudo estadounidenses y los esfuerzos de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) por reequilibrar el mercado condicionaron que el precio del petróleo alcanzara este viernes el máximos de dos meses.

El Brent se cotizó a 51,75 dólares el barril, mientras el crudo West Texas Intermediate de Estados Unidos se ubicó a 49,11 dólares el tonel.

Expertos consideraron que los costos del carburante aumentaron al sobrepasar los pronósticos e impulsados por el reporte de la Administración de Información de Energía (EIA) en la semana del 21 de julio.

La EIA estimó que las acciones estadounidenses decrecieron en 7,2 millones de barriles debido a la fuerte actividad de refino y al aumento de las exportaciones.

La canasta de la OPEP se cotizó el jueves en 48,88 dólares, una ganancia de 37 centavos de dólar con respecto al cierre del miércoles, informó el cártel. (Fuente/PI)



Radio Habana Cuba